

Citoyenneté, j'écris ton nom (le retour) !

Le 7 mars a été mon premier conseil municipal. Ce fût l'occasion de me confronter in situ et in vivo à la vitalité démocratique de notre cité.

Qu'ai-je noté ? Des décisions prises par délégation, avec informations limitées et a posteriori, qui se multiplient. Des délibérations en conseil municipal qui se réduisent.

Malgré cela, le conseil s'est terminé à 3h30 du matin, notamment du fait de discussions longues mais nécessaires sur les orientations budgétaires. J'y ai regretté que nous soyons toujours en attente, malgré les 3 ans passés, d'une vision claire et planifiée des investissements à mener dans notre commune.

Résultat, 4 citoyens présents en salle qui n'ont pu poser leur question qu'à 3h du matin et quelques courageux en ligne, qui ont suivi le conseil jusqu'à la fin.

Sommes-nous à la hauteur de l'exercice démocratique de la gestion des deniers publics ?

La réponse est dans la question.

Youcef Bouabdallah pour la Liste Citoyenne